

COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

EL CONTRALOR DE BOGOTÁ, JUAN CARLOS GRANADOS BECERRA, PUSO A DISPOSICIÓN DE LA FISCALÍA GENERAL DE LA NACIÓN LOS AUDIOS QUE PRESUNTAMENTE COMPROMETEN A FUNCIONARIOS DE LA ENTIDAD EN SUPUESTOS ACTOS DE CORRUPCIÓN.

Bogotá, 22 de diciembre de 2016. El Contralor de Bogotá, Juan Carlos Granados Becerra, fue informado el día de ayer 21 de diciembre de 2016, que el día martes 20 de diciembre los señores Humberto Bohórquez y Joselyn Torres llegaron a la Contraloría de Bogotá a entregar una grabación a un asesor de su Despacho, en la que prueban ser víctimas de presuntas irregularidades por parte de funcionarios de la entidad.

Inmediatamente conoció esta información, el Jefe del Ente de Control se dirigió a la Fiscalía General de la Nación (Dirección de Fiscalía Nacional Especializada contra la Corrupción) para radicar la correspondiente denuncia, entendiendo que podía tratarse de conductas presuntamente de corrupción, donde puso en conocimiento los hechos contenidos en dicha grabación por parte de los denunciantes, comprometiéndose y quedando a disposición de entregar documentos, declaraciones y todo lo relacionado con estos hechos ante el ente acusador.

Esta denuncia la hizo después de haber declarado insubsistente a un funcionario y terminado los encargos a dos funcionarios de carrera administrativa, y de trasladar a la Oficina de Control Interno la información para la apertura de los respectivos procesos disciplinarios.

Granados Becerra afirmó que no permitirá que hechos como este enloden la imagen del Ente de Control y reportará a la Fiscalía cualquier acto que vaya en contra de su misionalidad para atacar la corrupción.

Oficina Asesora de Comunicaciones